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総合政策審議会における意見 

東北大学 監事 牛尾 陽子 

 

○ 産業面では、スタートアップも重要だが、人材確保につなげていくために

も県内企業が上場企業を目指していく視点も持っていかなければならない。

（秋田の介護事業所では、上場が人材確保につながった事例もあると聞い

ている。） 

企業の上場をサポートするためには、「産学官金」の中でも特に「金」が

重要であり、これからは、地方銀行が果たす役割や期待が大きくなるものと

考えている。 

 

○ 今後の施策展開を検討していくにあたり、山形大学との連携ももちろん

重要だが、東北大学との連携も視野に入れて検討してはどうか。 

 

○ 山形県の発展のためには、東北だけを意識するのではなく、北関東の動向

も注視し、ターゲットを広げていくことが必要であると考えている。 

 

○ 新たな実施計画に向けて、社会経済の動向等も踏まえ、産学官金が連携を

図りながら、これまでとは違う新たな視点で検討していく必要があると考

えている。 

以  上 
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